



# 七校便り

宮城県白石高等学校七ヶ宿校

No. 134

令和3年 1月18日

## 12月10日 薬物乱用防止教室

全校生徒を対象に午後から「薬物乱用防止教室」を開催しました。



講演では、次の点についてご講話をいただきました。

- ・薬物乱用について
- ・脳への影響
- ・周りの人間関係への影響
- ・自分を守るための防衛手段
- ・困った時に相談すべき場所

たとえ1回だけでも「乱用」であること。身体への大きな悪影響があること。薬物への依存性、耐性により、危険な悪循環に陥ってしまうこと。「ダメ。ゼッタイ。」と断る勇気を持つこと。薬物乱用防止について、たくさんを知ることができました。

## 12月15日 就職準備セミナー

3年生は、キャリア教育の一環として就職準備セミナーに参加しました。9月にご講演いただいた講師の先生が来校し、「社会人となる心得」をご教示いただきました。特に相手と接する際の「第一印象」を大切に、

『前向きな心は声に表れる』

『心の美しさは身だしなみに表れる』

『真剣な心は行動に表れる』

という《心得》を、先生から教わりました。



## 12月18日 球技大会を開催！！

1週間前からの雪が七校周辺に積もる中、体育館で球技大会を実施しました。2020年を締めくくる、大きな学校行事となりました。



選手宣誓（3年 岡村龍乃輔）



入念な準備運動



卓球（シングルス）



バドミントン（ダブルス）



ドッジビー（ドッジボールをフリスビーで）



バスケットボール

白熱した競技が展開され、一人一人がベストを尽くしたプレイが見られました。

競技終了後、閉会式を行いました。



優勝 2学年



準優勝 3学年

学校行事を通して、生徒の皆さんも先生方もたくさんの思い出を作りました。

## 12月24日 終業式を行いました

この日、第2学期終業式を行いました。

校長先生からは、新型コロナウイルスの影響で、行事の実施形態が変更されましたが、大きな事故もなく2学期が終えられて良かった、とのお話がありました。

学校では、明るく楽しく、相手の気持ちにも気を配りながら生活し、お互いを尊重し認め合いながら生活を送ってほしいというお話があり、各学年にエールをいただきました。あわせて、新型コロナウイルス感染予防対策の継続と徹底に留意するように、とのお話もありました。



## 1月の行事予定

- 7日(火) 始業式・大掃除
- 13日(水) 2, 3年進路講演会
- 14日(木) スキー教室 1日目
- 15日(金) スキー教室 2日目
- 18日(月) 消防点検 進路講演会
- 21日(木) 1, 2年適性検査  
3年入社準備セミナー
- 22日(金) スキー教室 3日目
- 29日(金) 職員会議
- (2月行事予定)
- 2日(火) 3年3学期末考査(~5日)
- 15日(月) 予餞会
- 22日(月) 1, 2年3学期末考査(~26日)

## No. 134 発行によせて

新たな年を迎えました。本年も白石高校七ヶ宿校をよろしくお願い申し上げます。

今冬は久しぶりの積雪となりました。七校では七ヶ宿スキー場でのスキー教室や、3年生の卒業に向けた行事が行われます。

本校ホームページでは「今日の七校」を毎日更新しています。ぜひご覧ください。

【白石高校七ヶ宿校 ホームページ

<https://sitika.myswan.ed.jp/>】

(文責 副校長)